
Laut der Statistik des Bundeskriminalamtes war Halle (Saale) 2018 im bundesweiten Vergleich 
mit 1.534 Fahrraddiebstählen je 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern negativer 
Spitzenreiter in diesem Bereich. Ein nicht unerheblicher Teil der Diebstähle geschieht an 
halleschen Schulen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Fahrraddiebstähle wurden in Halle (Saale) in absoluten Zahlen verzeichnet 
(bitte seit 2015 für die einzelnen Jahre angeben)? Wie viele davon wurden im 
öffentlichen Raum verzeichnet (Diebstähle auf Straßen, Plätzen, im Rahmen von 
Veranstaltungen usw.) und wie viele im privaten Raum (Diebstähle aus Kellern, 
Innenhöfen etc.)? 

2. In welchen Straßen wurden wie viele Fahrraddiebstähle seit 2015 verzeichnet (bitte seit 
2015 für die einzelnen Jahre angeben)? Wie viele davon wurden im öffentlichen Raum 
verzeichnet und wie viele im privaten Raum? 

3. Welche Schwerpunktbereiche (Plätze, Quartiere, Stadtviertel o.ä.) für Fahrraddiebstähle 
können darauf basierend identifiziert werden? Wie haben sich die Schwerpunktbereiche 
gegebenenfalls in den vergangenen 5 Jahren verändert? 

4. Wie viele Fahrraddiebstähle wurden seit 2015 an welchen Schulen verzeichnet (bitte in 
Jahresscheiben für die einzelnen Schulen angeben)? 

5. Welche Gründe gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung, dass Halle (Saale) bundesweit zur 
Hochburg des Fahrraddiebstahls geworden ist? 

6. Welche (baulichen) Maßnahmen/Initiativen hat die Stadtverwaltung in den vergangenen 
Jahren umgesetzt bzw. setzt die Stadtverwaltung derzeit um, um die Zahl der 
Fahrraddiebstähle zu verringern? 

7. Welche (baulichen) Maßnahmen/Initiativen plant die Stadtverwaltung, um die Zahl der 
Fahrraddiebstähle zu verringern? Wie viele fest installierte Fahrradbügel will die 
Verwaltung 2020 aufstellen und an welchen Standorten? Welche Maßnahmen der 
Bedarfslisten für die Errichtung von Fahrradbügeln im sowie außerhalb des öffentlichen 
Raumen (Umsetzungsplan zur Radverkehrskonzeption) sieht die Verwaltung als prioritär 
an? 

8. An welchen Schulen sollen 2020 und 2021 Fahrradabstellanlagen erneuert bzw. neu 
installiert werden? 
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